



Éclairage dynamique et élément clé émotionnel

Des phares Matrix LED intelligents pour CUPRA

- > **Disponibles pour la CUPRA Formentor, la CUPRA Leon et la CUPRA Leon Sportstourer**
- > **Les phares sont plus clairs, plus intelligents et plus économiques**
- > **La fonction anti-éblouissement automatique de certains secteurs améliore la sécurité**

Cham, le 11 novembre 2022 – La CUPRA Formentor, la CUPRA Leon et la CUPRA Leon Sportstourer font partie des garants absolus du succès de la jeune marque challenger. Désormais, ces modèles sont également disponibles avec des phares Matrix LED ultramodernes, qui représentent un autre point fort pour les modèles CUPRA.

Plus de sécurité, une aura captivante: des phares LED ingénieusement perfectionnés

Les phares Matrix LED constituent à la fois un système de phares ultramodernes et un perfectionnement des phares LED traditionnels. Le terme Matrix (matrice) fait référence à la disposition des diodes électroluminescentes. Une disposition de pixels sur plusieurs lignes permet une répartition dédiée de la lumière. Associé au système de caméra frontale du modèle CUPRA, le système Matrix LED peut ainsi réguler la répartition de la lumière de manière dynamique. Selon la luminosité et les conditions de circulation, certains segments de la matrice s'assombrissent momentanément.

La combinaison des phares Matrix LED et de l'éclairage automatique permet même de continuer à rouler avec les feux de route allumés, les autres personnes sur la route n'étant plus éblouies. Ainsi, le système de phares ultramodernes contribue à une plus grande sécurité sur la route. L'éclairage ciblé ne concerne pas seulement la chaussée, mais aussi les objets proches de celle-ci.



De plus, les phares Matrix LED possèdent des fonctions de confort supplémentaires: l'éclairage tout-temps, autoroutier et de bifurcation. Des fonctions d'éclairage optionnelles sont également disponibles, comme l'éclairage Coming Home et/ou Leaving Home. La fonction Coming-Home permet de décider soi-même de la durée d'éclairage du véhicule après le verrouillage et d'éclairer ainsi le chemin menant vers la porte d'entrée. L'environnement le plus proche est alors éclairé par les feux de croisement et les feux de position à l'avant, ainsi que par les feux arrière et l'éclairage de la plaque d'immatriculation à l'arrière.

La fonction Leaving-Home agit dans l'ordre inverse: Certaines parties de l'éclairage se mettent en marche dès que le verrouillage central est actionné via la télécommande radio.

Les phares Matrix LED en option peuvent être commandés pour tous les modèles CUPRA Formentor, CUPRA Leon et CUPRA Leon Sportstourer. La CUPRA Formentor VZ5 en édition limitée est équipée des nouveaux phares en série. Sinon, l'option peut être ajoutée moyennant CHF 750.

CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui allie émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancé en 2018, CUPRA possède désormais son propre siège social ainsi que son atelier consacré aux voitures de course à Martorell (Barcelone). A cela s'ajoute un réseau de points de vente dédiés dans le monde entier.

En 2021, CUPRA a maintenu sa tendance à la hausse, triplant ses ventes avec 80 000 véhicules livrés, portée par le succès de la CUPRA Formentor. CUPRA prouve que l'électrification et la sportivité vont de pair et élargiront en 2022 la gamme de la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque, avec des modèles aux capacités de batterie différentes, ainsi qu'une version e-Boost plus puissante. Une version exclusive en édition limitée de la CUPRA Formentor VZ5 a également été présentée. La CUPRA Tavascan, le deuxième modèle entièrement électrique de la marque, ainsi que la CUPRA Terramar, le SUV sport électrifié qui rend hommage au circuit de Terramar où tout a commencé pour CUPRA, arriveront sur le marché en 2024, suivis du premier véhicule électrique urbain de la marque, voiture inspirée du concept CUPRA UrbanRebel, en 2025.

CUPRA a remporté le championnat de voitures de tourisme électriques PURE ETCR en 2021 et continue de participer au championnat Extreme E, la compétition de SUV électriques tout-terrain. La marque est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor principal du World Padel Tour et le sponsor officiel du eSports Club Finetwork KOI. En collaborant avec des marques telles que Primavera Sound et De Antonio Yachts, elle a créé l'univers lifestyle CUPRA. La tribu CUPRA est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui veulent être le moteur du changement. Parmi ses membres figurent l'artiste de rue TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvin Richardson et Saúl Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et le ballon d'or et meilleur footballeur lauréat du prix FIFA Alexia Putellas.



Contact presse CUPRA

Karin Huber
PR Manager
AMAG Import AG
Alte Steinhäuserstrasse 12 + 16
6360 Cham
Téléphone: +41 56 463 98 08
E-mail: karin.huber@amag.ch
www.cupraofficial.ch
www.seatpress.ch

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

CUPRA